

Guardianes de los Derechos



Son representaciones figurativas de los derechos de KidZania.

Son listos y sarcásticos, pero nunca pretensiosos o irrespetuosos.

Por su actitud y comportamiento ejemplar, no envejecen o pasan de moda.

La primeros registros de la historia de KidZania menciona que se crearon cinco extraordinarios personajes: el aventurero Urbano, el creativo Beebop, la cuidadosa Chika, la considerada Vita y Bache, su amorosa mascota.

Considerados los encargados de recordar los derechos que sustentan la razón de ser de la Nación, estos auténticos "Guardianes de los Derechos" expresan independiente y colectivamente el ideal de los valores considerados los más importantes para KidZania.

• URBANO representa la inquietud de aprender siempre, de querer saber más, investigar y conocer.

• CHIKA caracteriza sus tendencias.

Ellos son, en efecto, los residentes más célebres de nuestra ciudad. Cualquier viaje a KidZania debe definitivamente incluir una visita a los monumentos importantes que los immortalizan. Para entenderlo mejor, aquí hay algunos hechos interesantes sobre nuestros personajes:

• BEEBOP simboliza su fase artística.

Son personajes con quienes los niños se pueden identificar universalmente.

Son interpretaciones animadas de personas de la vida real.

• BACHE demuestra la perspectiva divertida de la Nación.

• VITA personifica el punto de vista de la conservación de la naturaleza.

Estos personajes representan los ideales sobre los cuales está basada la razón de ser de nuestra Nación. Son considerados los "Guardianes de los Derechos" más importantes para KidZania: Ser, Saber, Crear, Compartir, Cuidar y Jugar. Juntos suman un amplio rango de diversidad, características, gustos y perfiles que los hacen fácilmente reconocibles.